# "Estoy Asustado"

# Artículo y testimonios para aprender a sacarle el máximo provecho al ahora



Artículo Original Y Recopilación Por:

Stephan Kaiser LiderazgoSinLimites.com

## Introducción - GRACIAS A TI!

Querida comunidad de líderes,

¡Nuevamente me siento agradecido por cada uno de ustedes!

Mi mensaje "Estoy Asustado" obtuvo muchas respuestas de personas del mundo entero en muy poco tiempo.

Esto demuestra que todos nosotros podemos alcanzar nuestras metas si vivimos con una actitud positiva y trabajamos sin excusas.

Aquí encontrarás nuevamente el artículo original "Estoy Asustado" y seguidamente las respuestas que recibimos de toda nuestra comunidad de líderes hasta la fecha de creación de este documento.

Todos los testimonios nos parecieron muy valiosos y estamos profundamente agradecidos por cada uno de ellos. Aún así, nosotros (mi equipo y yo) hemos electo 5 respuestas las cuales nos tocaron de una forma especial (ya sea por su alto contenido emocional y/o por la importante reflexión que realizan). Hemos colocado estas 5 respuestas inmediatamente después del artículo original. Te recomendamos leer todos los testimonios. Pero en caso de que no tengas tiempo para hacerlo, te invitamos a por lo menos leer nuestros 5 testimonios favoritos. Todos los testimonios en este documento han sido incluidos sin ser editados por nuestra parte.

Muchas gracias por ser miembro de nuestra gran comunidad de líderes!

Te deseo mucho éxito!

Vive siempre con pasión en el corazón!

En amistad,

Stephan Kaiser

Fundador, LiderazgoSinLimites.com Presentador TV, MotivacionAMillon.com

StephanKaiser.com

Stave

#### Sobre El Autor Y Conferencista



**Stephan Kaiser** es el aclamado conferencista en temas de liderazgo y motivación empresarial. Sus famosas conferencias inspiran a miles de personas alrededor del mundo a vivir con pasión, decisión y contribución.

Stephan es un coach por The International Coaching Community y un Graduado en Administración de Empresas en Alemania. Stephan dictó su primer curso cuando tenía apenas 16 años. Desde entonces ha dictado sus conferencias en Colgate, Bayer, McDonald's, Unilever,

Fedecámaras, Chevron, Puma y muchas empresas más.

Gracias a su amplia trayectoria, Stephan es considerado por la prensa "uno de los conferencistas más importantes del mundo". Debido a que más de 100.000 personas han recibido sus consejos y conferencias, el libro *Young Entrepreneur World* lo reconoció como "uno de los 25 jóvenes emprendedores con mayor influencia en el planeta."

Como conferencista, su estilo fue bien definido por el periódico *El Impulso*, el cual resaltó: "Este joven, orgullo de Venezuela, se ha hecho experto en resaltar descubrimientos científicos que tienen implicación en nuestras vidas diarias. Y lo hace de una manera muy particular: con humor y entusiasmo."

Mediante sus conferencias y su programa de televisión *Motivación A Millón*, Stephan comparte sus mensajes de liderazgo y motivación a nivel mundial.

Para más información sobre Stephan visite su página www.StephanKaiser.com

Algunos Clientes Y Apariciones De Stephan:























# Estoy Asustado - Artículo Original

Estaba asustado. Y emocionado.

Acababa de terminar la universidad y finalmente había decidido que me quería dedicar a este sueño loco de ser conferencista.

Quería darme a conocer y tener éxito con mis charlas.

Pero no tenía ni idea de cómo empezar.

Sólo sabía que quería organizar un primer evento.

Pero ahí estaba el problema:

Quería obtener un salón de eventos para realizar esa primera conferencia...

... pero quería obtener ese salón de manera gratuita para no tener que asumir un riesgo financiero.

No sabía si con esa petición estaba siendo completamente irracional o infantil...

... sólo sabía que eso era lo que quería.

Así que me pongo a pensar en lo siguiente:

"¿Cómo puedo obtener un salón de eventos de forma gratuita?"

Es entonces cuando recuerdo que la iglesia a la que yo asisto tiene varios salones para dar catequesis de primera comunión, confirmación, etc.

Por ello, al día siguiente voy a donde está el sacerdote y le pregunto:

"Padre, ¿me puede prestar un salón de forma gratuita para hacer una charla de liderazgo?"

Para mi sorpresa, el sacerdote me dice que sí.

Ese día llegué muy emocionado a mi casa:

Tenía lo que tanto anhelaba:

Un salón para hacer el evento. Y tenía ese salón de manera gratuita.

Pero cuando me voy a dormir en la noche, de repente pienso en lo siguiente:

"Y ahora, ¿cómo voy a dar a conocer el evento para que la gente asista a la charla?"

Así que al día siguiente vuelvo a ir a donde está el sacerdote y le pregunto:

"Padre, usted muchas veces permite que las personas al final de la misa hagan anuncios sobre la primera comunión, confirmación, etc.

Padre, usted permite que a final de misa yo haga un anuncio para mi charla de liderazgo?"

Para mi sorpresa, el sacerdote vuelve a decir que lo puedo hacer sin ningún problema.

Así que, la organización de mi primer evento consistía en lo siguiente:

Hacer anuncios en misa.

De hecho, lo que yo hacía, es que a partir de un mes antes del evento, iba cada domingo a las tres misas (mañana, tarde y noche) para que, al final de cada misa, pudiera hacer el anuncio sobre mi conferencia.

Ahora, en mi juventud, inocencia y falta de experiencia, pensaba que esos anuncios en misa serían suficientes para que asistiesen 100 personas al evento.

La verdad es que al primer evento asistieron menos de 25 personas.

No logré el objetivo que quería y me sentía triste, decepcionado y frustrado.

Había ido a tantas misas... y nada de eso sirvió para lograr mi meta.

En esos momentos donde enfrentas el fracaso, siempre tienes dos opciones:

O puedes tirar la toalla.

O puedes tomar la toalla, quitarte el sudor y seguir adelante.

Para mí quedarme en el fracaso no era opción, así que decidí seguir adelante.

Por ello, tan pronto finalizó esa primera conferencia, ya estaba organizando el segundo evento.

El sacerdote me vuelve a prestar un salón gratis y permite que vuelva a hacer mis anuncios en misa.

Pero ahora hago una "estrategia de promoción" aún más "sofisticada":

No sólo hago anuncios al final de misa...

... sino que también coloco en los carros que asisten a la misa, los volantes que promocionan el evento.

Eso funciona un poco mejor y al segundo curso asisten más personas.

Para el tercer curso, nuevamente con el apoyo del sacerdote, obtengo un salón gratis de la iglesia, hago anuncios al final de misa, reparto volantes en los carros y aparte...

... durante la semana visito todas las residencias de la zona y coloco los volantes en los ascensores de los edificios.

A este tercer curso asisten aún más personas.

Con cada evento iba mejorando un poco más mi "estrategia de promoción":

Más adelante usaría la charla para recolectar los correos electrónicos de los asistentes para poder enviarles invitaciones a los eventos por email.

Luego, en otra conferencia, empecé a grabar el evento en video para subir esos videos a Youtube y que eso fuese una promoción adicional para las capacitaciones.

Algún tiempo después, con el dinero que había ganado, hice mi página web.

De esta forma, a medida que obtenía experiencia, cada vez optimizaba un poco más mis esfuerzos.

Más temprano que tarde, ya no cabía la gente en los salones de la iglesia y tuve que buscar (y por primera vez pagar) el alquiler de un salón formal de eventos.

Luego asistirían a los eventos gerentes de organizaciones internacionales y antes de que lo pudiera concientizar, estaba dando conferencias en empresas como Colgate, McDonalds, Puma, Bayer, BBVA, Unilever, etc.

Más adelante me invitarían para dar conferencias a audiencias de 6.000 personas.

Este año tuve el gran honor que debido a mis logros, la Organización De Las Naciones Unidas me reconoció como un "modelo a seguir para la excelencia".

Pero todo esto empezó haciendo un anuncio en una misa.

No empezó con publicaciones en periódicos ni entrevistas en televisión.

La verdad es que no conocía ni tenía acceso a nada de eso.

Empezó con lo único que podía y sabía hacer en ese momento:

Un anuncio en una misa.

Así que quiero que recuerdes lo que yo llamo "La Ley De La Optimización".

Esta ley dice que:

Tienes que hacer lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento.

El error de muchas personas es que creen que para salir adelante necesitan mil cosas sofisticadas:

Una página web perfecta, una tarjeta de presentación perfecta, un logo perfecto, una oficina perfecta.

Quiero decirte que hasta el día de hoy yo no tengo nada de eso.

Mi página web no es sofisticada, mi logo lo hice yo mismo, mi casa es mi oficina y mis tarjetas de presentación se agotaron hace semanas.

Con esto no quiero decir que no esté trabajando por mejorar todos estos elementos.

Sólo quiero decir que la falta de estos elementos nunca me ha detenido.

Porque la realidad es que el éxito no se trata de perfección.

Se trata de acción.

Se trata de hacer siempre lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento.

Y si lo único a lo que tienes acceso es a hacer un anuncio en misa, entonces no caigas en la trampa de pensar que eso no es suficiente.

Eso es más que suficiente.

Así que recuerda siempre:

Haz lo mejor que puedes...

... con lo mejor que tienes...

... en este momento.

Mientras hagas eso el día de hoy, obtendrás éxito el día de mañana.

En amistad.

Stephan.

# **Testimonios - Nuestros "Top 5"**

--

Hola Stephan, buenos días:

Formidable mensaje, leyéndole me remonté a 32 años atrás, cuando se me ocurrió la idea de crear una oficina de Selección de Personal, la idea me rondaba en la cabeza, se me afianzó luego de verme abarrotada de currículos en la oficina de la empresa para la cual trabajaba. Una vez que salgo de esta empresa, lo que seguía teniendo era la misma idea, sólo que cada vez con más ganas de concretarla. Así que un buen día, estando en mi casa, aún en pijamas tomé una agenda y realicé 5 llamadas para saludar a colegas; al ellos preguntarme. ¡Qué estás haciendo?, automáticamente se abrió la gran puerta, no lo dudé, de una vez, les contesté que estaba iniciando una Agencia de Colocación de Personal.

A todos les pareció fabuloso, de las 5 llamadas 3 me solicitaron personal, así nacieron mis primeras 5 búsquedas, de una misma empresa me solicitaron 3 empleados. No tenía oficina, no tenía currículos, no tenía clientes, ni siquiera celular (para ese entonces no había). Lo único que tenía eran las ganas, la disposición, el conocimiento, un carro y teléfono en casa; así que, eso era lo mejor que tenía y lo puse al servicio de lo mejor que podía y quería hacer para ese momento,(\*), tuve que hacer más llamadas para comenzar a captar candidatos, prender mi carro e ir a recolectar algunos currículos.

Después de mi primera factura, vino oficina, tarjetas de presentación, material de oficina, personal, etc,etc.

Por eso cuando alguien me dice, -por ejemplo-, que no hace algo porque no tiene dinero, les digo que eso no es lo primero, que eso viene después. Y que siempre cuenten con lo que tienen, no con lo que no tienen, apoyarse en las fortalezas, los talentos da impulso a los objetivos, apoyarse en las carencias, debilidades, obstaculiza el logro.

Así que amigo Stephan, totalmente de acuerdo contigo!, y agradezco este correo que me has enviado porque me oxigena para continuar mil gracias y un fuerte abrazo

Carmen Elena

--

Buenos días Stephan desde Córdoba (España),

Como siempre muy motivador tu mensaje para pasar a la acción.

Hace unos 2 años decidí empezar a cambiar mi vida, emprender un nuevo negocio en el que fuese mi propio jefe y realmente disfrutase de mi pasión, que es impartir formación, y decidí enseñar habilidades sociales a los adolescentes, tal vez porque tengo 2 hijas en edad preadolescente... La primera pregunta fue ¿Pero por donde empiezo?. Tenía otro trabajo que no me permitía dedicar mucho tiempo a mi nuevo proyecto, tenía poco dinero

para invertir, y tampoco era un experto reconocido en el tema, ya que no me había dedicado profesionalmente a él, aunque sí era experto en otras áreas.

Decidí empezar con un blog, que me diese visibilidad en las redes sociales para comenzar a crear mi "marca personal", pero no sabía cómo, y tampoco tenía mucho dinero para invertir. Así que me apunté a curso on-line sobre cómo crear tu página web (en menos de 30 días). Con bastante esfuerzo la conseguí crear, pero nunca estaba contento con el resultado final, siempre quería mejorar el logo, o la cabecera, etc... Recuerdo que tardé bastante en ponerla visible para los buscadores. Me decidí un día que alguien me preguntó por mi proyecto, y al contarle que estaba con mi web, me preguntó la dirección y le contesté "que aún no estaba lista"... Entonces pensé ¿No está lista la web o no estoy listo yo?. Llegué a casa y lo primero que hice fue abrirla a los buscadores a pesar de aún no estar finalizada (todavía está en cambio constante, pero ya se puede visitar).

Después empecé a pensar en que servicio concreto podría ofrecer de valor, si no tenía experiencia laboral en el área, así que hice un listado con todos los conocimientos que yo tenía, y en los que se podría considerar como "experto" o por lo menos con "suficientes conocimientos en la materia". Así que empecé con Formador, Habilidades Sociales, Ergonomía, Coaching, Psicosociología, Gestión del tiempo.... y los junté todos para crear mi primer Programa formativo individualizado para adolescentes. El Programa es único,, porque lo he diseñado yo mismo, y está basado en mis conocimientos y experiencias, no hay otro exactamente igual. Tenía solamente la estructura, sabía los temas que deseaba tratar, pero no tenía cerradas cada una de las sesiones, así que esperé a finalizarlo completamente para darle publicidad y sacarlo al mercado.

Mi mujer me animó un día, diciéndome que había hablado con algunas personas y estaban interesadas en mi programa, querían que les avisase en cuanto fuese a iniciarlo, así que me animó a hacer un simple Cartel y ponerlo aunque fuese en el pequeño comercio del cual era ella propietaria. Diseñe el cartel en una tarde y lo coloqué en la puerta del comercio. Nada de planes de marketing, nada de "día de lanzamiento", nada de publicidad en las redes sociales, tan solo utilicé lo que sabía a hacer y tenía más a mano. Al día siguiente había 2 personas interesadas en el programa. Tenía 2 opciones, empezar con el Programa o retrasarlo un mes para poder estructurarlo mejor, así que...decidí empezar... e ir creándolo poco a poco..

En 2 meses, los resultados obtenidos por mis 2 primeros clientes y el "boca a boca", hizo que tuviese 9 clientes, y algunos en lista de espera. Con mi web sin estar terminada, y el Programa en fase de BETA de pruebas, ... ya estaba haciendo lo que quería....tan solo con un cartel!!!

El miedo a fracasar, a no ser lo suficiente buenos, a que el programa o la web no estén perfectos, me hizo retrasar cualquier acción. A las personas no le interesa si tu web es más o menos bonita, o si tu programa está perfectamente estructurado, ...lo que le importa son los resultados que obtienen con tus servicios, y si estos son buenos y funcionan, te buscarán a pesar de que el resto de cosas no sean perfectas.

Me gustó una expresión que escuché una vez, que decía que si queríamos tener éxito, lo que debíamos hacer era una "imperfecta acción masiva", o sea, como dice la Ley de la Optimización, haz lo que puedas con lo que tengas pero empieza ahora!!!

Un saludo y gracias por tus correos tan motivadores. A ponerse en acción!!!

PD: Mi web sigue sin estar perfecta www.sherpaemocional.com , puedes visitarla y comprobarlo,... pero el número de clientes aumenta...con tan solo un cartel en la puerta de un pequeño comercio....

Patxi Martin Valencia

--

WOW Stephan!!!! ERES GRANDIOSO!!!!!

Y realmente digno de admiración.

La experiencia que has tenido es totalmente gratificante y por ende una gran enseñanza de que todo se puede con fe y perseverancia.

Rendirse no da resultados positivos. El seguir adelante, el dar cada paso (así sea lento) poco a poco te lleva a alcanzar los objetivos que se quieren. Y sólo insistiendo en lo que se quiere llegarán las herramientas para lograrlo.

El cuando no se tienen los resultados, es cuando debemos revisar que nos hace falta para lograrlo. Ir añadiendo valores que puedan favorecer ese resultado. Y si no funciona, volver a intentar y agregar algo nuevo, tal como lo hiciste y al paso del tiempo todo se logra.

Te cuento, que para mí es fácil decirlo porque he visto resultados en otras personas y sé que se puede empezar de la nada y con constancia todo se puede lograr. Sin embargo, a veces a mí misma me cuesta avanzar, es decir, el miedo a hacer ciertas cosas me invade.

Por ejemplo, tengo un negocio donde obviamente me iría mejor si salgo a comercializar todos los días, si le hablo a más personas, si ejecuto el plan de acción con frecuencia. Aún así, sabiendo cómo puedo tener mejores resultados, me paralizo, salgo a la calle, no visito ningún local, voy conociendo gente pero no le hablo de mi negocio, o no hago llamadas para mostrarlo, etc. y con esto sé que yo misma estoy frenando mi crecimiento.

¿Qué es lo que estoy haciendo porque soy consciente de ello? Cada día estoy saliendo, y me estoy colocando el reto de hacer por lo menos un contacto nuevo por día.

¿Cómo lo hago? Con cualquier persona que me encuentre por ejemplo en el transporte que uso a diario, ya que el recorrido suele ser largo como para poder entablar una conversación, o en la parada del mismo transporte. A veces en consultas médicas.

El procedimiento: Hablando de cualquier cosa: del clima, del transporte, del libro que se tiene en la mano... hasta llegar al punto de indagar en la profesión o la actividad que

realiza la persona, y asociarla con algo que yo esté haciendo o algún conocido para luego poder obtener un intercambio de números telefónicos.

Con esto, ya estoy logrando un contacto efectivo nuevo, y a su vez en un momento determinado, podré llamarle para hacerle la invitación junto a otros que haya contactado de la misma manera para mostrar mi negocio.

Es algo que me cuesta porque a veces soy tímida, sin embargo si lo sigo haciendo cada día, al paso del tiempo tendré muchos contactos y hasta el miedo a contactar se habrá perdido...

Nuevas ideas irán llegando mientras lo hago y por ende iré logrando poco a poco el objetivo.

Así que, a tomar las riendas de nuestras metas, sobre todo de "Nuestros Sueños" y caminemos hacia ellos. No nos rindamos, como bien acabas de decir Stephan, en vez de tirar la toalla, "recógela para secarte el sudor y seguir avanzando"

Todo se puede lograr.

"Si puedes soñarlo, puedes lograrlo"

Gracias Stephan por compartir tan espectacular experiencia.;)

Zailu Rivas

--

Definitivamente lo primero que viene a mi mente es pensar en que debo salir de mi zona de confort y atreverme a echar la redes mar adentro, despojarme de mis temores y miedos a lo desconocido, confiando en que todo va a estar bien con la ayuda de Dios. No es posible cambiar el pasado (con todos sus colores) pero con toda seguridad tengo la valiosa oportunidad de cambiar mi presente y en consecuencia el futuro de mi objetivo de vida. La vida con propósito implica disponerse a descubrirse e incluso redescubrirse para hacer un proceso de reingeniería emocional y personal, vivir intensamente, en Plenitud!!!

Bendiciones y mil gracias.

Luz Sojo

--

Stephan Káiser

Muchas gracias por tus palabras: siempre hacer "lo mejor que podemos, con lo mejor que tenemos, en este momento".

Gracias por recordarnos que lo mejor de la vida es el día de hoy

Que lo tengo hoy es el mayor recurso que puedo utilizar

Definitivamente vivir con ahínco el día presente

Dar lo que soy con lo que tengo

Prepararme con los elementos que cuento hoy para poder llegar a donde quiero estar mañana

Se me viene a la mente otra frase que dice vivimos con lo que tenemos pero hacemos una vida con lo que damos

Dar lo mejor de sí con lo que tengo y prepararme para lo que quiero ser

Luchar, cada día incasablemente con los recursos que voy generando que voy ganando

No perder el tiempo en banalidades, ni en lamentaciones, ni en el ocio

Centrarte en que el mejor momento es hoy, y no cuando tenga esto..., cuando logre aquello...

Simplemente vivir la vida que he soñado y trabajar por las metas que quiero alcanzar

Un fuerte abrazo,

Saludos

Rey David Estrada Ramírez

## **Testimonios – Todos Los Testimonios**

--

Tremendo!!!!! Muchisisisimas Gracias!

Ricardo Matheus

--

Buenas tardes mi aparecido Stephan, por Dios!!! Relataste mi historia... Aunque yo no he tenido éxito! Desde q tengo uso de razón, he tenido q luchar tantas veces y todavía lo hago! Y sin embargo no se q hacer con mi vida! Son licenciada en administración, próxima a realizar una maestría, desempleada. He tenido dos fracasos financieros con unas ventas de helados y confitería... Y todo es mi culpa por confiar en q la gente sea responsable y no lo es... También soy ama de casa! Mi hijo de 7 años recurre a constantes citas médicas... Por traumatología por sus pies un poco deformes, oftalmología por la miopía y otro defecto más... Al Gastroenterólogo por gastritis...terapia de conducta por su comportamiento hiperactivo y su dificultad para aprender las letras, tengo q hacer todos las cosas de la casa y buscar el sustento con la realización de proyectos y tesis en mi hogar,, sin embargo quiero algo mas para mi vida!

Me siento muy sola... No tengo amigos verdaderos...ni una familia q me apoye, mi novio que no vive conmigo! Solo me ayuda con poco dinero.

La depresión me tiene inmersa en un mar de ideas para emprender una nueva vida! Aunque el alto costo de la vida me ha quitado mis ilusiones... Lamento estas palabras...Sé que muchas personas estarán pasando por peores cosas que yo!

Te doy las gracias por tus mensajes... Me son útiles para levantarme cada mañana!

En amistad,

Lcda. Naysdarling Salazar

--

Hola Stephan, me gusto mucho el artículo, por cuanto a veces siempre postergamos nuestros sueños esperando el momento perfecto. El momento perfecto es aquel cuando empiezas a crear así las condiciones externas no sean tan idóneas. En estos días viendo un sermón por tv del pastor Javier Bertucci me inspiro cuando dijo que a pesar que afuera todo se viera mal, deberíamos seguir soñando como desearíamos que fueran las cosas, en eso consiste la FE, en saber que va a suceder, aunque no sepamos la manera de hacerlo. Como dice el refrán: "A Dios rogando y con el mazo dando".

Éxitos en amistad

Ana Karina Marquina

Amigo Stephan, este tipo de actuaciones en la vida sin tanta diplomacia, son las que siempre servirán de ejemplo a todas las personas que experimenten la chispa del éxito en cualquier evento de sus vidas. Siempre les comento a mis alumnos de cualquier área a los que tengo la dicha de tener en mis clases, que el secreto para el logro de cualquier meta que nos propongamos alcanzar, está en atreverse a iniciar el camino que se tenga que recorrer para lograrla. Si se tiene que subir hasta el piso 20 de un edificio que tiene averiado el ascensor, no se debe vacilar en comenzar el ascenso, escalando la primera grada, lo demás es cuestión de tiempo y perseverancia, si continúa subiendo una grada tras otra, no cabe duda de que llegará al piso 20 con la satisfacción del triunfo.

Luis Enrique Garcia Vivas

--

Buen día,

Antes le expreso, infinitas gracias, por enviar ésta información que me hace crecer e incrementar mis acciones para mi desarrollo profesional...

La Acción que tomaré el día de hoy luego de internalizar esa afirmación tan fuerte; para lograr mis objetivos; será levantarme de un reposo médico y coordinar mi asistencia a un curso que tenía programado sobre "Planificación Estratégica y Gestión de Calidad" al que no tenia planteado ir. Además asistir a una reunión y evaluar la realización de un proyecto a desarrollar sobre Sublimación de artículos Para cotillones de fiestas infantiles!!

Gracias, gracias...

Gisela Suárez

--

Excelente que compartas tus experiencias, de seguro servirá de apoyo para los que tenemos proyectos por iniciar y no contamos con los medios económicos para empezar una gran empresa, lo importante es no darnos por vencidos y luchar con ahínco para ver cristalizado nuestro sueño, saludos cordiales y todo el éxito del mundo para ti.

María Margarita Briceño

--

Gracias igualmente en amistad..! Seguir buscando los sueños es lo mejor....

Ysbel Osorio Carmona

Es verdaderamente efectivo empezar con lo que uno solo tiene que son las ganas. Lo demás viene por añadidura. Lo mejor de todo es vivir la experiencia y obtener ese conocimiento a través del hacer.

Espero este bien.

En amistad.

Ben Zambrano

--

Gracias y lo mejor que puedo hacer es ponerme en acción!!

Maikel Bonaldy

--

Stephan siempre son interesantes tus correos,

Es la primera vez que respondo,

Me gradué como hace 10 años de agronomía, recuerdo que empecé mi pasantía en un centro de investigaciones que funciona en la Universidad pública, fue una buena experiencia.

Con algunos amigos empezamos a elaborar un curso de investigadores en la que los profesores participaban contando su experiencia, esto permitió luego generar alianzas en otros espacios (todo esto fue voluntario)

Posteriormente, se hizo conocido el programa a tal grado que luego vinieron estudiantes de otros países a ser su voluntariado y esto permitió intercambiar experiencias culturales, sociales entre otras (no teníamos dinero para hoteles así que se quedaban en nuestras casas y cuando íbamos alguna organización campesina ellos nos recibían y se trabajaba por alimento y hospedaje).

Ahora continuamos con esta formación, yo trabajo ahora como analista político en el Estado y muchos de los que nos formamos ahora formamos investigadores, tampoco se tiene página web modernas, ni expertos en temas de la agricultura; sin embargo esta iniciativa comienza a ser su referente en el país.

Saludos.

Freddy Montenegro

No sabes cuánto me alegra haber recibido este correo el día de hoy, pues desde hace varios días vengo pensando y dándole vueltas a la idea de que es necesario para mi obtener un ingreso extra, el caso es que hoy conversando con una amiga me hizo ver una que no he tomado por riesgo, pero al llegar abrir mi correo y leer tu mensaje me he sentido muy optimista al respecto, de verdad muchas gracias por haber compartido tu historia me ha llenado de motivación.

Svetlana Loginow

--

Hola Stephan, me gustó mucho tu testimonio, personas como tú son las que necesitamos para cambiar el Mundo, de hecho yo también dicto conferencias, no soy tan experta como tu pero siempre te leo y tomo en cuenta tus testimonios para proyectarlos a mi vida. Soy Licenciada en ciencias de la Comunicación y trabajo con una Universidad de Estados Unidos y doy clase a los alumnos que están para graduarse en Comunicación Social; nunca había dictado clase y créeme que la primera vez casi me infarto pero salió bien, siempre tengo en cuenta tus videos y testimonios y es lo que me ha permitido salir airosa de mis compromisos.

Dios te siga guiando.

Cordialmente.

Maria Del Pilar Restrepo Sterling.

--

Muchas gracias por escribirme y le deseo un buen día Dios bendiga siempre sus acciones y presentaciones, saludos y esto me enseña que se bebe tener siempre presente que lo que nos propongamos lo podemos lograr, poniendo de nuestro mejor y mayor esfuerzo, y con la bendición de Dios es posible lograrlo.

Saludos cordiales

Atte.

Lic. Juan Pablo Ariza G.

--

Gracias por el mensaje es alentador. Haré inventario de las cosas que tengo a favor para hacer crecer mi empresa y me apoyare en ellas para lograrlo.

Jean Paul Vallejo Sanchez

Gracias, por contar tan interesante experiencia, y por trasmitir tanta motivación, la frase " lo mejor que podemos, con lo mejor que tenemos, en este momento", tiene la fuerza de un impulso, es un musculo cargado de energía y de ganas.

Quiero re-tomar la consulta privada desde mi casa, tengo tarjetas de presentación para promocionar mis servicios profesionales, cuento con eso en este momento.

Nuevamente gracias y que el éxito te acompañe siempre.

Jose De Jesus Campo

--

Que bello Stephan Gracias por compartir tus historias que siempre son de inspiración.

En amistad y hasta pronto,

Martha Natalia De Lucia

--

Me parece muy inspiradora tu historia Stephan me sentí un poco identificado puesto q también asisto a una iglesia soy músico de ella no soy músico profesional pero no veo para mi futuro dar clase. En Venezuela la situación es critica suelo sufrir periódicamente de depresiones por no tener los medios para lograr mis metas (comprar un carro, hacer 1 negocios q tengo pensado, y vivir dignamente.) soy solo un trabajador de una venta de comida con un sueldo mínimo q no alcanza para vivir, me gusta leer tus historias porque me hace sentir q Dios siempre deja una luz aunque sea pequeña en la oscuridad brillara.

En amistad.

Angel Marcano

--

Estupenda reflexión Stephan. No hay lugar a dudas, si esto que llamas la ley de la optimización, lo integramos con la ley de la perseverancia, habremos pues, definido y decidido la bitácora de la eficacia personal. Saludos.

Victor Reyes Lanza

--

De: salazartuzos22@hotmail.com

Excelente mensaje, hoy voy hacer lo mejor con lo que tengo, para hacer el bien a otros y día día quedarme con ese hábito, gracias.

Woao, de verdad, con lo apagado que he estado estos días, esto es como bálsamo para las heridas.

Lo mejor que pueda, con lo mejor que tenga...

Quisiera poder responderte ya, pero tengo muchas cosas que ordenar dentro (racionales y viscerales) para entender con certeza lo mejor que puedo y sobre todo lo mejor que tengo, aun así... Esto esta espectacular y te lo agradezco con el Alma!

Feliz Día!

Ricardo Matheus

--

Muchas Gracias por compartir tu experiencia. Es verdad debemos hacer grandes cosas con lo que tenemos.

Saludos

Asemerc Corp.

--

Hola Stephan, te he visto una que otra vez y de verdad te admiro, admiro tu capacidad, tu liderazgo y juventud...eres un talento humano.

Yo tengo dos profesiones, estudio un postgrado y no te llego ni al 50% en tu manejo de la oratoria y captar al público, sé que eso se trabaja, que si se practica se logra.

Sin embargo, en un mundo tan convulsionado y con tantos problemas cuesta ver luz al final del túnel.

Gracias por contar tu experiencia, gracias por ser fuente de inspiración para tantos...

Gracias,

Marianny Moncada

--

Me parece excelente y casi increíble lo que has compartido.

Un abrazo,

Raul Varas

Stephan gracias por compartir toda esta experiencia mis respetos para ti y tu tenacidad

Quiero contarte que hubo una etapa de mi vida donde no tenia recursos por falta de trabajo. Y me iba caminando 1 hora a la oficina de empleo de la ciudad de Irapuato para ver si había alguna oportunidad poco a poco me di cuenta que no había resultados. Y cambie de estrategia mejor busque mi agenda de la universidad y empecé a contactar a conocidos para informarles que estaba buscando empleo y. A partir de ahí uno me llamo y conseguí empleo ahora mi siguiente proyecto es un negocio de comida y estoy haciendo lo que puedo con lo que tengo y tengo la certeza que con fe. Y trabajo siempre se logran las cosas.

Gracias por tus palabras inspiradoras

Saludos desde Irapuato Guanajuato México

Javier Anda

--

Gracias amigo Stephan, por hacerme llegar este mensaje, porque a veces nos sentimos desanimados y con ganas de tirar la toalla, y con este mensaje me demostraste que la clave del éxito es la persistencia sin importar las circunstancias en la que nos encontremos.

Jesus Alberto Palencia

--

Me gusta tu palabras me motiva cada dia mas, me encanta tus conferencia, tu mensaje!!

Tengo muchos objetivos en mi vida pero quiero dar y demostrar todo mi eficiencia, y que pueda mejorar mas mi actitud como persona y me encantaría que me enviaras mas mensajes.

Lcda.Lusmar Merida

--

Gracias amigo por tan excelente enseñanza y por sobre todo por compartirla conmigo.

En cuanto al que hacer hoy para alcanzar mis objetivos te puedo decir que sólo se me ocurre agradecer por la hermosa familia que tengo.

En este sentido, apenas tenga una respuesta más clara, te la haré llegar.

Saludos!

Argenis Gonzalez

Qué grato es leer esta experiencia que me da más fuerza aun para todos los días hacer lo mejor que pueda con lo mejor que tengo. Además mis sinceras felicitaciones por tan merecido reconocimiento por parte de esta prestigiosa organización.

Reciba mi más humilde admiración, gracias por inspirarnos.

Saludos cordiales.

**Tomas Gonzalez** 

--

Buenas Tardes el día de hoy no me fue bien en general y me llega este mensaje que me levanta el ánimo y me alienta a seguir luchando para ser un gran líder.

Carlos Valdes

\_\_

Gracias,

James Cuadrado

--

Stephan de verdad te admiro, eres un chico muy listo, emprendedor y líder nato! Haces lo que profesas y eso habla muy bien de ti y nos das a todos un ejemplo con tus acciones. Gracias por compartir este mensaje, en particular sentí como si fuera para mí. Que maravilloso poder obtener información que desde ya me hace sentirla útil para lograr mis objetivos. Me encanta cuando nos cuentas como ante las circunstancias tú consigues alternativas y eso es al menos para mí una gran ayuda, porque veo miles de opciones con tus experiencias. Gracias y sólo me queda decirte que sigas adelante apoyándonos en nuestros caminos!

Isabel Delgado

--

Te felicito por el éxito, pero sobre todo guarda tu corazón porque de el mana la vida, que Dios te bendiga y te prospere cada día mas.

Nelson García

Quiero emprender un negocio nuevo y Si. "Estoy asustada" y tengo que reconocerlo. Pero estoy convencida que puedo lograrlo con constancia y dedicación y dar un paso a la vez. No desilusionarse en ningún momento y creer en Ti mismo.

\*CREER ES CREAR\*

Noeli Zambrano

--

Excelente experiencia, enriquecedora, me encanta, todo lo que nace desde la simpleza, desde actuar con sinceridad, un objetivo y optimismo. Me encanta. Siempre la mística de todo aquello que hacemos es hacerlo con cariño, poniendo el mejor de los esfuerzos y buena actitud. Un abrazo.

Marilu Asbati

--

Hola Stephan, lindo mensaje con una gran naturalidad y enseñanza. Mi sueño es tener una empresa de reciclaje que sea sustentable, ya que me apasiona cuidar la naturaleza, preservar el ambiente y a la vez poder tener un ingreso. La verdad es que me ha costado comenzar el proyecto, espero que todas tus ideas me ayuden.

Un abrazo.

Josefina Bastidas

--

Muchas gracias por tus mensajes llenos de optimismo y entusiasmo. Te cuento q hago bombones artesanales y las cajitas, también hago quesillo casero. Un día en mi desesperación por salir a vender me fui a Sabana Grande cual buhonera y grite durante una hora "quesillo de coco" solo vendí dos porciones. Me da mucha pena llegarle a la gente y decido no hacer nada. Yo veo q todo el mundo vende lo q sea y yo no tengo esa fuerza de voluntad. Yo te admiro mucho gracias por tus palabras. En amistad!!!

Milagro Ramirez

--

Buenas tardes Stephan,

Interesante tu experiencia de vida, leyendo tus líneas me permitía asociar tu actitud con un término sicológico muy utilizado en los últimos 20 años, Resiliencia... Definitivamente pudiste claudicar con la primera convocatoria, sin embargo (y aunque no puedo hablar de un duelo) la actitud de aceptar y afrontar la situación para continuar con tu proyecto fue

vital, en sí misma, la Ley que enuncias es Resiliente, la vida continúa con nuestras derrotas o con nuestras victorias, lo importante tras cada derrota es seguir intentando hasta conseguir la victoria, incluso pudiéramos hablar de victorias tempranas (el crecimiento de tus grupos fueron victorias tempranas), no ignoraste tu situación pero no te detuvo verte fracasado en el primer intento.

Gracias por compartirlo con nosotros.

Saludos

**Lenin Torres** 

--

#### Querido Stephan:

Este mensaje me ha caído como anillo al dedo, porque estoy en una dificultad laboral ahora y debo tomar una decisión drástica, pero siento miedo, miedo de perder la estabilidad, miedo de emprender y fracasar, pero es un aliento leerte y saber que si se puede!

Gracias por enseñarnos tanto!!!!

Marycruz G. De Delfino

--

Muchas gracias por motivarme a seguir mis objetivos!!

Ana Sanahuja

--

Hola yo coincidió con tu forma de inicio de todo de lo sencillo a lo sofisticado de hecho estoy iniciando mi proyecto en casa y así lo he visualizado para crecer poco a poco este correo tuyo m confirma que voy por buen camino

Lupita Peralta

--

Hola Stephan... Qué bueno y motivador esta este mensaje que nos acabas de enviar, tan solo voy a agregarle dos cosas mas...Piensa en Dios cada Vez que se vaya hacer un proyecto de vida y cree en ti mismo lo demás sale solo... Un gran Abrazo de amistad. Saludos.

Ignacio Isturiz Egui

--

Hola! Que casualidad que siempre me llega un mensaje tuyo cuando más lo necesito. fijate a mis 57 anos comence orita recien en la ubv, estoy en el 1ro de comunicación social y hoy estaba pensando, que dificil es todo, no voy a seguir. y de repente zuas, tu mensaje, bendito sea Dios. Y que me parecio tu mensaje buenisimoooo, tambien te veo en el canal tv familia. Dtb

--

Gracias Stephan tus trabajos son siempre interesantes e importantes...bendiciones.

Carlos Juarez

--

Excelente. Frase bien marcada "hacer lo mejor que puedes con lo mejor que tienes".

Yo quisiera comentar que todo comienzo de un proyecto es difícil. Pero además de tener el talento, el ímpetu o simplemente las ganas de lograr tus objetivos (que ya es inherente a todo el proceso) tenemos que utilizar todas nuestras herramientas. Bien sea algo o alguien, optimizar y usar todos los recursos posibles o que estén a tu alcance, nunca abusando porque recordemos que la vida tiene muchas aristas y en futuro podemos necesitar de esos cartuchos nuevamente.

Saludos...!

Yefferson Bermúdez

--

Gracias por el mensaje, es cierto a veces me paraliza saber que no tengo el plan de medios que quisiera para mi empresa o que si lo tengo luego no tengo como pagarlo, jajaja, es muy cierto.

- ... Haz lo mejor que puedes...
- ... con lo mejor que tienes...
- ... En este momento.

Milena Rosas

Hola, agradecida por este mensaje de optimismo. Realmente me parece un método extraordinario que nos permite progresar. No hay límites... tengo en mente tocar las puertas de la casa de estudio de la cual egrese, donde pueden facilitarme el auditorio sin costo alguno. Una vez más, gracias!

**Evilen Solarte** 

--

Me pareció excelente y muy motivador.

Creo en tu frase ya la tengo anotada y la seguiré poniendo en práctica.

Maria Teresa Moreno Chavez

--

Admirado Stephan:

Siempre he creído que eres Fuente de Inspiración para cientos de miles de personas. Tu labor es admirable. Personas como tu necesitamos a montón en Venezuela. Sigue adelante!

Margarita Celis

--

Muchísimas Gracias;

Este mensaje llegó muy apropiadamente.

Saludos,

María Guerrero

--

Gracias por tu excelente historia, para mí, muy inspiradora.

Te sigo en TV Familia cuando puedo, y si quieres conocer un poquito más de mí, me dices y te ciento. Pero en resumen, soy distribuidor Herbalife, jubilado petrolero, 70 años.

¿Qué acción estoy tomando hoy?

Retransmitir tu historia a las personas de mi organización, junta con otro artículo que pesqué hoy "las 10 reglas de Galileo. Por considerarlo también muy buena y posiblemente

te sea útil, te la retransmito a ti, primero.

Hasta la próxima,

Julián Paytuvi

--

Buenas tardes Sr. Kaiser, agradezco sus correos y lo felicito porque me resultan muy gráficos de la cotidianidad que muchos veces nos toca experimentar cuando se trata de emprender un proyecto por pequeño que sea. ¡Éxitos!

Yvette de Arcila

--

El mensaje Está muy lucrativo, aprendí bastante, mi acción es persistir sin decaer hasta lograr tu objetivo. Un abrazo te admiro sigue adelante vas a llegar muy alto.

Martha Madrigal

--

Felicidades, en realidad considero que lo que se construye con esfuerzo, motivación, voluntad e interés se puede lograr.

Y no es solo bla bla, es llevar a la práctica eso que consideramos mejor, Soy estudiante de Economía, ya solo a un semestre de culminar la carrera, y sé de qué se trata esa ley de optimización, y de hecho cada vez que subes de nivel (semestre) te das cuenta que las cosas se tornan un poco más difíciles Pero lo que he propuesto gracias a Dios lo he cumplido.

Sin embargo, es de admirar su entrega,

Felicidades.

Kelly Marcela Montes B

--

Hola Stephan! Interesante reflexión y estoy en total acuerdo solo añadiría que a la par de ir haciendo lo que comentaste debes incluir la preparación! Sólo con calidad en lo que haces puedes mantener haciendo lo que te has trazado y además sentirte satisfecho con tus logros! Por ende en atención a tu pedido te comento que Hoy sigo estudiando y preparándome para ejercer una noble profesión! Abogado!

Eduardo Perdomo

Gracias, retomé el camino.

Gerardo Vazquez Alcaraz

--

Muy buena lección...

El que quiere.!!! Puede.!!! Es cuestión de actitud.!!!

La motivación personal y la perseverancia es importante para alcanzar objetivos...

Los líderes no solo deben lidiar con sus limitaciones materiales, sino también contra aquellos que quieren brillar apagando la luz del adversario, eso se percibe en el ámbito político partidario. Esa actitud acalla a los buenos....

Atte

René Escobar Ocaña

--

Hola Stephan. En este momento estoy tomando cursos virtuales para mejorar en mi trabajo. El curso actual es acerca de la calidad a través de la norma ISO 9001-2008. Trato de ser mejor cada día. Gracias por tu mensaje.

Lina Maria Valencia Arias

--

Gracias por tu testimonio!!

Este domingo vamos a invitar a un retiro espiritual....en misa!!!!! Fiat!!!!

Lourdes Mendez

--

Hola Stephan

Excelente el post con la reseña de la "Ley de Optimización". Son muchas las cosas que podemos hacer con los recursos que tenemos actualmente, muy coloquialmente resumo esta ley con el viejo refrán que dice "si del cielo te caen limones, toca hacer limonada" y yo le agrego.- toca hacer limonada, mermelada de limón, pie de limón, torta de limón etc...

Saludos Gracias por compartir

Marialcira Peralta

Te felicito por tu forma de hacerle ver a uno, que siempre hay que buscar un paso más adelante.

Gracias

Marcelo Pichardo

--

Saludos Stephan, de ante mano gracias por participarnos de estas experiencias tan maravillosas y edificativas, precisamente estaba por tirar la toalla por no tener la infraestructura completa y llegas a esta reflexión, ¿vale continuar?

y sabes creo que cuando mas indecisos estamos , las respuestas llegan de manera inesperada , señales que no queremos comprender , por estar condicionados , en algunos casos a sentirnos derrotados , lo cual muchas veces se hacía costumbre , es muy importante hilar cada éxito o logro en el diario devenir de las cosas , y creo que en muchas ocasiones en lugar de actuar , lo pensamos mil veces , y así nos quedamos , con ese miedo a triunfar y a explorar mas allá de lo que percibimos . Creo que es una es una experiencia muy fortificante, estoy en el proceso y continuamos hacia adelante. Enhorabuena.

Saludos amigo.

Enrique Ortega Valencia

--

Buenas Tardes, muy motivador, este y todos los mensajes y las enseñanzas que nos dejas, a partir de ya, voy a ponerlo en práctica.

Gracias por tus sabios consejos.

Saludos.

Ramón Liendo

--

Gracias por tu maravilloso boletín.

Estas historias me encantan porque motivan a uno para seguir hacia adelante; siempre hay momentos en los que uno decae, y al leer este tipo de historias uno trata de no desanimarse tanto.

Mil gracias por todo

Nakaryll Martinez

Excelente anécdota Stephan, la cual me motiva a seguir adelante y aplicar esta ley: Tienes que hacer lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento. Es decir el ahora y no el mañana, por cierto, casi siempre te refiere a alguna ley, donde puedo encontrar todas esas leyes a las que haces mención.

En Afecto.

Albis Briceño

--

Hola.

Me parece genial tu relato... y totalmente de acuerdo contigo el "y si" yo tuviera... yo fuera... no tiene cabida, lo que hay q hacer es accionar... una amiga hace poco me dijo "pensamiento sin acción... es mera ilusión"...

Gracias por tus relatos, mensajes... no he tenido la oportunidad de asistir a tus charlas.. Estos temas me encantan.. Yo he participado en la organización, logística, de talleres para unos amigos... y es enriquecedor...

Gracias...

Espero poder asistir a un evento tuyo.

Saludos cordiales,

Yamiley Lobo

--

Estimado Kaiser.

Tus siempre alentadores mensajes llegan en momentos justos. La verdad me encanta la pasión que trasmites y el optimismo.

Mil bendiciones.

María Albertina De Faría Fernández

--

Mi amigo Stephan claro que respondo, y como siempre genial tu experiencia, te comento que para el momento que lo leí me encontraba en una encrucijada ya que tenía una conferencia muy importante para mí, en la que suelo crear toda la dinámica desde mi laptop, en la que tengo muchísimo material que utilizo para crear mis charlas, pues te comento que mi laptop se me dañó en el momento cumbre y toda la información estaba

allí, el haber leído este correo cosa que hice desde mi celular, me ayudó muchísimo a buscar y moverme para resolver como haría con la conferencia, gracias.

Saludos

Alejandro Prieto

--

Buen día estimado Stephan

Me pareció excelente!!!!

Definitivamente los miedos son peligrosos, les encanta matar a los sueños!!! Todos hemos estado asustados en algún momento porque a diario estamos tomando decisiones y vivimos en un constante desarrollo aun las personas que no hacen mucho por sus vidas van cambiando a medida que los de su entorno evolucionan les quitan las facilidades o los abandonan.

Para un venezolano que cree y tiene esperanza en el país esas palabras deberían una brújula: "hacer lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento" Para acercarme aun mas a mis objetivos personales y laborales en el país que amo la acción que tomare hoy mismo es optimizar los recursos, verificar y reestructurar mis planes y estar atenta y abierta a las oportunidades y a detectar mis debilidades para mejorar en la medida de lo posible. Para no estar tan asustada sino más activa, productiva y positiva.

Gracias por tu mail.

Samira Rodriguez

--

Hola Stephan! Excelente recomendación. Te ubica en el presente y con las herramientas del momento. Tal como dicen pensar solo sobre el pasado y futuro serruchan el presente. Saludos

Pia Morgen

--

Gracias por compartir tu experiencia...

Si es verdad que a veces pudiese pensar que las circunstancias de la vida te han facilitado el camino. Y es cuando reflexiono en que son mis excusas para no pensar en que si puedo lograr lo que me proponga.

Y me siento mejor cuando obtengo resultados buenos y no tan buenos, pensando que hago lo mejor que puedo sin dejarme arrastrar por el perfeccionismo.

Jacsi Alvarado

Gracias Stephan por escribir, te vi en un programa donde entrevistabas a alguien o te entrevistaban pero en fin, me pareció genial, busque tú página y te escribí. Desde ese momento he recibido de tú parte varios correos, este me va como dicen como anillo al dedo, porque pienso independizarme y empezar básico pero con grandes ideas de crecer.

Voy contra corriente porque muchos a los que le expongo las ideas dan opiniones de inseguridad pero sé que todo puede funcionar cuando trabajamos desde el corazón.

Excelente medio para recibir muestras de que se puede obtener todo lo que se piense, siempre que haya constancia, dedicación, paciencia y sobre todo las ganas.

Saul Sunico

--

#### Stephan

Qué alegría leer tus mensajes, me alientan a seguir adelante. Yo estoy comenzando a hacer algo por mi cuenta. De hecho ya he tenido mi primer cliente. El tema, cuanto cobrar y con quien trabajar, que trabaje bien. Ya he tenido varias ofertas de servicios pero desde el primer cliente ninguna otra ha sucedido! Esto me tiene frustrada por que aunque poseo los conocimientos no se si se trata de que el público al cual me estoy dirigiendo a partir de mi publicación a través de una reconocida pagina web es un público que no tiene dinero o no valora lo importante que es hacer lo que les ofrezco.

En fin.

Lo otro seguir insistiendo en buscar trabajo, el tema salarios, jefes, etc. O emigrar (a hacer qué? Estudiar? Ya poseo un MBA, trabajar? En qué área?)

Que dilema.

Yasmin Vásquez

--

Hola Stephan!!! Encantada, saludos.

Te confieso que desde que me suscribí ahora fue que me tome el tiempo para leer este emails, la verdad no he leído los anteriores.. Upsss!!!

Ante todo me dio curiosidad tu título, por lo general pensamos que las personas que tienen éxito no se asustan, pero es un gran error, somos humanos y sentimos miedo en cualquier etapa de nuestras vidas, está en nosotros controlar ese tipo de emociones y no permitir que nos detengan.

Tu emails me gustos, por lo general siempre nos bloqueamos ante cualquier obstáculos que tenga que ver con nuestro sueño o sueños que queremos desarrollar, esta mañana escribí un mensaje como lo hago todos los días Dice" Hoy tienes el tiempo para conectarte con tus sueños y puedes ver cuál es tu norte. El tiempo pasa, piensa, acciona y actúa, traza metas cortas para hacer realidad tu sueño, pero ante el primer obstáculo no te detengas, sigue por que la vida pasa y el tiempo también".

Al igual que tú, me caracterizó por no detenerme antes los obstáculos, ellos son el impulso para seguir y no detenerme.

¡¡¡Te deseo una muy feliz tarde!!

Atentamente,

Syllieé M, Paredes H.

--

Gracias por su motivación la verdad si estoy asustado y con tu experiencia creo que empieza a disipar.

Gracias por compartir,

Gabriel Erik Martin Romo

--

Estimado Stephan Kaiser,

El contenido del mensaje me parece del más inocente y es como si te trataras de comunicar con niños. Sin embargo el contenido es importante porque aconsejas que se debe trabajar con lo que se tiene y aprovechar los pocos recursos al máximo.

Saludos y éxitos

William Ernesto Jimenez Albornoz

--

Excelente reflexión

Stephan, yo también hago mis anuncios en la Santa Misa soy la líder del Grupo de Adulto Mayor de mi Barrio en la Riviera Bogotá Colombia: lucho cada día por que las abuelas cambien su presente y olviden su pasado. Ellas hoy bailan discos de jóvenes y de niños; con esto vencen sus temores y trascienden la sociedad de nuestro barrio.

Ahora escribo también un libro que he recolectado como testimonio de vida.

Tengo muchos proyectos con ellas y también personales pero se me ha dificultado sacarlos adelante; ej. El libro no encuentro quien lo imprima para sacarlo al mercado

gratis pues no tengo los medio y las abuelas tampoco: he encontrado quien me colabore en la corrección gratis pero no me doy por vencida se que lo voy a lograr.

Tengo proyectos de emprendimiento personales, estoy en la busca del éxito tratando de participar en ferias comunales, pero quiero más, quiero pronto ser grande, y lograr las metas que deseo para las abuelas de mi barrio, y tener mi negocio de éxito. Por eso leo tus notas y el libro que me enviaste.

Recibo tu amistad.

Ismeri Murillo

--

Muchísimas gracias amigo Stephan Kaiser, por tan valiosa información la cual nos sirve de gran valor para nuestro crecimiento espiritual.

Saludos y hasta pronto...

Jose Jaimes

--

Muuuuy buen consejo

Todo está en accionar nuestros sueños!!

Saludos

Ana María

--

Hola! Soy Jorge Sierra Alzate docente, publicista Colombiano y coach hace 12 años, quiero expresar mi gran admiración por tus temas!,

Espero seguir mejorando como persona gracias a tus enseñanzas.

Cuenta conmigo siempre si en algo puedo ayudarte... Si algún día me permites ofrecerte lo que he diseñado. Sería un privilegio.

Jorge Sierra Alzate

--

Como siempre muy interesante tu compartir y muchas gracias, yo estoy de acuerdo contigo en hacer uso de lo que tienes y hacerlo de la mejor manera.

Yo empecé cantando en un coro de Iglesia ahí conocí a mi esposo, me case tenemos 4 hijos una hermosa familia porque de lo que teníamos hicimos lo mejor, una familia feliz, católica, unida, amorosa. Mi esposo y yo siempre nos hemos preparado con cursos,

escuela de padres, psicoprofilactico, etc. Al inicio no teníamos dinero ni negocio después de 30 años tenemos también un negocio propio y dinero para vivir muy bien.

Verdad que también aplica? En la Familia tan importante para la sociedad.

Gracias por compartir la vida con nosotros

Saludos

Atte. Silvia Mereles

--

Buenas tardes, muy buena la historia de cómo te iniciaste como conferencista se nota que era lo que querías hacer y siempre estuviste con perseverancia, paciencia y sobre todo mucha fe de que lo podías lograr...me gustan mucho todas las reflexiones que envías en el correo ya estoy leyendo el libro de motivación q recibí en mi correo..Muchas gracias por motivarnos cada día...veo el programa motivación a millón todos los miércoles...muchos éxitos...un abrazo desde el estado portuguesa...

#### **Daniesse**

--

Excelente Stephan considero que esto aplica para cualquier evento de nuestras vidas. Por ejemplo ahora estoy atravesando una situación difícil que faltando un mes para dar a luz se me muere mi bebé sentí que mi alma se destrozaba completa, pero ahora que he tenido la oportunidad de leer tus líneas pienso que tengo una salida seguir adelante y luchar por mi sueños gracias amigo por compartir tus líneas con todos.

#### **Yulimar Morales**

--

Stephan me encuentro en la casa de mi abuela bajo la Iluvia, mientras mi tarea de mañana y aunque sé que tengo varias cosas que hacer quizás mas importantes que contestar este mensaje; seré un egoísta si no lo hago. Stephan a veces me quejo se lo mal que me va por pensar que no tengo los recursos que yo quisiera y deseara tener que tienen otros; pues vivo en la casa de mi abuela que es una residencia de inquilinos por lo tanto no hay tanta privacidad como yo quisiera, duermo en un cuarto pequeños con mi madre y no tengo demasiada privacidad, tengo la pc en la sala donde duerme un tío mío que tiene problemas con el alcohol y tengo que usarla solo hasta las 8:30pm cuando se acuesta a dormir, mi padre poco contribuye con mis estudios mi madre apenas le alcanza para la comida. Y a veces me digo QUE TONTO SOY, YA DEJA DE QUEJARTE COMO UN NIÑO Y SE UN HOMBRE. A Veces no es fácil, pues tengo un negocio de mercadeo de redes y aun no despega, no tengo tantos recursos como quisiera, a veces no consigo para pagar lo gasto de la universidad y eso me hace sentir impotente, cuando dejamos de quejarnos y vemos que todo está en la actitud que tenemos y dejamos de dar escusas

entendemos. QUERER ES PODER creo que cuando escucho tu historia me doy cuenta que no se necesita mas que GANAS DE HECHAR PARA DELANTE y un fuerte y FUERTE compromiso con tus SUEÑOS.

En amistad, Yeifer Bastidas Gracias por el mensaje, lo necesitaba. Carla Garcia Hola Stephan, muchas gracias por el mensaje realmente tienen toda la razón siempre nos quejamos por lo poco que tenemos y no lo aprovechamos al máximo así que en adelante daré todo de mi y de lo que tengo. Eddy Bejarano Hurtado Realmente eres excelente!!! Monica Gamez Hola Buen día, Stephan, Me parece excelente tu historia y muy real para seguir adelante con mis objetivos. Una de mis metas es ser Gerente de una empresa transnacional. Actualmente estoy en una empresa Mexicana, y estoy como superintendente de construcción y no sé qué hacer para seguir adelante y lograr mi meta. Estoy preparándome cada en tener un mejor liderazgo. Saludos. Marcos Flores Excelente muy real y exacto "hacer lo mejor con lo que se cuenta hoy en este momento" Es verdaderamente real. Gracias por el mensaje...todo es sencillo sin complicaciones. Abrazos y bendiciones.

Luis Alberto Hernandez

Saludos Stephan. Me ha gustado mucho la presentación de hoy. La verdad es q leo la mayoría de tus correos, pero el de hoy si que me movió el piso. Muchas gracias por compartir tus experiencias que son siempre enriquecedoras para el espíritu humano. Desde chile un gran abrazo.

Alfonso Fach

\_\_

Excelente, como siempre. También lo he comprobado y no descarto los avisos en prensa, radio y tv, ya cuando la empresa ha adquirido músculo financiero. Muchas veces tenemos una gran idea que autoliquidamos con pensamientos negativos. Lo importante es empezar y afianzar la autoestima... un abrazo, y gracias. Dios te bendiga

Eva Riera

--

Excelente reflexión...sobre todo el tema de la ley de la Optimización...y de la acción...Goethe (paisano suyo) "La acción lo es todo "

Freddy Gonzalez

--

Bendiciones.

Gracias por compartir. Me pasó un verano que queríamos hacer una compañera y yo un curso para niños...buscamos locales, rentas caras, obviamente teníamos solo nuestro dinero para invertir...terminamos haciendo el taller en la sala y patio de mi casa, fue muy divertido para todos, hasta las mascotas estuvieron involucradas, fue maravilloso!!! Claro, no se compara con la grandeza de tu caso, pero la esencia lo vale. Gracias gracias gracias!!! Bendiciones.

Namastè.

**Ivett Muniz** 

--

Hola Stephan...

En amistad, Jose G. Franco desde Puerto Ordaz... Siempre recuerdo tus palabras de "PASION EN EL CORAZON" y esa es la clave a mi juicio para hacer lo mejor que podamos, con lo mejor que tengamos hoy, mañana y siempre. El ser positivo nos automotiva, nos llena de amor, ese amor que nos inspira a hacer las cosas bien y hacer más de lo que podemos, porque siempre hay algo mas que hacer, siempre hay que mejorar,

siempre podernos más por lograr nuestros objetivos y metas, los limites no deben existir en nosotros.

Un Fuerte abrazo...

Saludos.

Jose Gregorio Franco

--

Gracias Sr. por compartir sus experiencias eso nos motiva para continuar con cualquier propósito que uno tenga en la vida, y como dice no "si tiene que suceder, lo tengo que hacer"

Mis más grandes saludos.

Adolfo Espinoza.

--

Mil gracias siempre por todo lo que viene de ti, que eres una persona especial que ayuda con su ejemplo, permitir que muchos se enfoquen que rompan esquemas y que se atrevan a apostar a ellos mismos. A veces perdemos el tiempo buscando por fuera, todo lo que existe dentro de nosotros mismos, a la vida hay que echarle con ganas en cualquier cosa que se proponga, porque el universo conspira para que todo sea realidad.

Mil gracias nuevamente,

Maira Acuña

--

Stephan la acción, es seguir tu ejemplo. Tenacidad.

Irma Ocando Araujo

--

Stephan, aprovecho para saludarte desde Bogotá, Colombia, con mucha admiración y gratitud por tu apoyo y constante aliento.

Tu mensaje es maravilloso y tus videos me han motivado a emprender la creación de mi propia empresa de instalaciones hidráulicas, sanitarias y de gas, para lo cual me he inscrito en el servicio de educación SENA que funciona aquí en Colombia.

Como tu sabes en nuestra amada patria hemos padecido más de 50 años de guerra y en la actualidad se adelantan diálogos de Paz en la Habana, Cuba, sobre los cuales estamos muy optimistas y esperanzados para vivir por fin la Paz tan anhelada que mi generación no conoce.

A raíz de estos diálogos se viene adelantando una campaña nacional denominada SOY CAPAZ, que se refiere a qué somos capaces de hacer por la tan anhelada Paz de nuestro país, y yo personalmente SOY CAPAZ DE HACER EMPRESA, y con tu apoyo e inspiración he iniciado mis estudios en el SENA para certificarme, constituir mi empresa y ser generadora de empleo para apoyar el crecimiento económico de nuestra Colombia.

Me despido felicitándote por tu inteligencia e iniciativa,

Desde Colombia.

Un Abrazo,

Diana Fernanda Guevara

--

Buenas Tardes Stephan, me encanto esta anécdota, demuestra que cuando te enfocas en el objetivo que deseas lograr todo fluye en función de nuestros resultados y con el tiempo vamos perfeccionando ese enfoque basados en las experiencias. Las limitaciones las tenemos mayormente en nuestra mente y en ocasiones descartamos recursos porque simplemente tenemos la "creencia" de que no es suficiente.

Llevo 4 años como practicante del Circulo de Realización Personal, un nuevo estilo de crecimiento personal basada en el manejo de la vibración personal y este año me certifique para ser formadora y me sucedió algo similar a tu relato. Una vez completada la certificación comienzo a pensar en un lugar para dar mi primera formación y resulta que conversando con una amiga le comento lo que pienso hacer y ella me ofreció un espacio en las instalaciones donde funciona la empresa que ella y su esposo tienen y al cabo de un par de semanas ya estoy impartiendo mi primera formación. Conclusión lo importante es tener claro el objetivo, entonces comienzan a acomodarse diversos factores para concretar tu deseo.

Saludos y Feliz Día.

Andreina Balza - Trainer CRP.

--

Que excelente historia lo pondré en práctica en mi vida personal y laboral. Mira en mi trabajo me asignaron dar exposición sobre cómo convertirse en un excelente líder me gustaría hacer un taller teórico y practico será q puedes orientarme y deseo tener información actualizada gracias te admiro.

Hibeth Araujo

Buen día Stephan:

Hace un par de semanas atrás asistí a una charla que distes en mi lugar de trabajo .... me pareció genial y efectivamente al verte me dije que chico tan joven.

En respuesta a tu mensaje:

Estoy convencida que cada uno de nosotros es el principal motor de nuestro destino y de nuestros logros y éxitos.

La actitud que tomemos ante la vida, los objetivos que nos planteamos.

Hoy he efectuado una llamada para obtener respuesta a una solicitud para acercarme a un objetivo personal que me he planteado.

Adicionalmente, dentro de 15 minutos tengo una entrevista en mi sitio de trabajo para un nuevo puesto

Por otro lado, pienso compartir tu mensajes con mis compañeros de trabajo y con mis amigos; ya que como tu dices uno debe ser un instrumento de motivación y espero contribuir a través de tus inspiradoras palabras.

Saludos,

Yaitza Marcano

--

Gracias Stephan por estas valiosas experiencias que nos cuentas y nos motivan, por lo menos a mi ha realizar un par de llamadas para empezar con lo que no me he atrevido hacer por años, por un comentario de una amiga bien intencionada que me bajo de mi nube en un instante y deje un proyecto que se movía en mi cabeza, por no tener todos los elementos disponibles. Te contaré más adelante Gracias. Dios te cuide.

Sara Araiza

--

Hola Stephen, gracias por ese mensaje tan alentador, el mayor de los obstáculos que nos inventamos para poner en marcha un proyecto es no contar con las condiciones perfectas para iniciarlo, hay que utilizar las herramientas que tenemos en ese momento y creer que nuestra idea o proyecto funciona.

Gracias nuevamente.

Carmen Del Valle Valecillos

Buenos días Stephan,

Yo también creo que uno debe ser bueno en lo que haga, siempre le digo a mis hijos si vas a ser la señora que limpies se la mejor, destácate con lo que tienes con la escoba, el tobo o la palita pero se diferente. Trabaja bien con lo que tengas, y la vida te da la recompensa.

Me encanto tu exposición

Tahily López.

--

Hola,

Gracias por tus reflexiones, siempre llegan cuando más se necesitan.-

Día a día coloco todos mis planes y en manos de Papá Dios pero trabajo por lo que quiero, y aunque se presenten situaciones no muy agradables, la verdad es que estas siempre estarán presentes, nosotros decidimos continuar con o sin dificultades.-

No permitamos que nos afecten las enfermedades letales del éxito y crecimiento profesional y personal.

- Mañanitis.
- Asumitis.
- Vitimitis
- Quejitis

Vamos a vacunarnos y continuar.-

Elige la actitud de ser mejor.-

Saludos cordiales.-

Ing. Elizabeth Cuevas

--

Primero que todo muy Buenos días muy hermoso mensaje mucho tiempo sin recibir un email del maravilloso equipo de Stephan! Creo q lo q hizo Stephan fue lo más correcto utilizó los recursos q tenia pero de la mejor forma posible y por eso hoy está en el lugar q está entre unos de los más grande conferencista!

Alejandra Laya

Muy buenas noches, excelente motivación para todos los que estamos en el camino del éxito.

Un abrazo,

Elizabeth Figueroa

--

Maravilloso tu mensaje! Siempre me haces sonreír porque das en el punto clave para todo lo que se nos presenta día a día, felicitaciones por tu servicio Stephan. Acabo de terminar de dormir a mi bebe y demoré como 3 horas, quedé agotada, pesa un montón, y mientras lo hacía, pensaba, si tuviese una mecedora, si tuviese tal y otra cosa, en fin, me sentía como comprimida, y leerte, pues, tienes razón! lo mejor que pueda, con lo que tengo al momento, jajajaja. Muchas gracias! Claro! eso no quiere decir que no voy a buscar precios de mecedoras jajajaja

Besos.

Noiralith Briceño

--

Gracias Stephan por tus sabios y oportunos mensajes, que son de gran inspiración en este momento que me encuentro en un proyecto de emprendimiento en consultoría empresarial y en el que sé saldrá a delante porque tengo todo el convencimiento en mis ganas y la claridad en mi objetivo de que luchando con honestidad, con perseverancia y entusiasmo, va a salir adelante. Pues cada día cuando levanta el alba me pongo en las manos de mi querido Padre Dios, para darle gracias por todo lo recibido y adicional le pido me permita estar muy atenta a todo lo que en mi caminar durante el día pueda ayudarme a salir adelante, y hoy fue un gran día. Casi cerrando me encuentro con una gran vitamina para irme a dormir y seguir cultivando aun dormida todo este impulso de seguir adelante con paso firme y con las ganas inmensas de seguir trabajando en mi proyecto que busca, conectar para actuar en una Venezuela que hoy mas que nunca, está en las manos de las personas que quieran convencerse de que somos parte del cambio.

Continuo muy atenta a todas tus comunicaciones y toda la información que me compartes la cual se me hace muy valiosa para seguir con este camino emprendido.

Cordial saludo,

Claudia Patricia Arango

--

## Estimado Stephan:

Me pareció excelente este mensaje y me abrió un nuevo horizonte de posibilidades. Voy a acercarme a las parroquias que tengo cerca para hablar con los Padres encargados (Sres. Curas) para apoyarme en ellos y empezar a promocionar charlas sobre Liderazgo y Formación Humana. También voy a buscar algunas personas que les interese mi proyecto y puedan patrocinar algunas de mis actividades en este campo, ambos podríamos beneficiarnos, los patrocinadores me apoyan y al mismo tiempo se refuerza su marca al mencionarlos en los eventos. No me dejes de mandar datos de tu valiosísima información. Te agradezco mucho todo lo que ya me has aportado.

Afectuosamente.

José Gabriel Andrade

--

Hola Stephan te agradezco por este correo, te confieso que me has puesto a reflexionar ya que las más de las veces antes de iniciar algo trato de que todo sea perfecto y en el tiempo correcto y no hago nada por el temor al fracaso. Tu experiencia me enseña que uno debe actuar con inteligencia y esperar lo mejor aunque no siempre salga todo bien al principio. Tu constancia para alcanzar las metas me motiva para lograr mis objetivos paso a paso como ha sido tu ejemplo.

Sebastian Cazares

--

Buenas noches amigos, les cuento que hace un año por casualidades de la vida se me da una oportunidad de empezar a laborar con un asesor de seguro, la idea era vender pólizas de seguro de viajero, por mi inseguridad nunca me atreví ha repartir las informaciones de los volantes, ese fue mi fracaso y ahora la solución que veo yo es de prepararme mucho mejor estudiar y así empezar desde cero otra vez, si me quieren hacer llegar su comentario seria buenísimo para saber si estoy fallando más de lo que yo puedo ver y también aceptare los consejos, muchas gracias

Vicente Pietraroia

--

Buenas tardes, Stephan un placer saludarte, gracias por tus enseñanzas yo estoy exprimiendo mis listas de contactos para atender todos los clientes potenciales. Saludos y un abrazo.

Luis Suárez

Muy buenas tardes, Stephan,

Soy Nicanor Villarreal, te escribo desde Barranquilla - Colombia, la reflexión al final de tu mensaje es muy interesante, y me está pasando un poco algo de eso, hace 8 meses renuncie a la empresa donde trabaja, y forme mi propia empresa, me dedico a la consultoría en diseño de obras de acueductos y alcantarillado, tengo buenos proyectos y a veces pienso que teniendo una oficina puedo mejorar mas el rendimiento, actualmente trabajo en la casa, y aun así busco cosas ideales, por ejemplo acondicione el cuarto de visitas como estudio, compre un silla nueva y veo que siguen faltando cosas, ejemplo armarios, bibliotecas para organizar todos los documentos. Hoy cuando leo tu correo, analizo mucho lo que dices hacer lo mejor que puedes con lo mejor que tienes, es bueno el resultado, hoy reorganice mi oficina en casa sin hacer ninguna inversión en biblioteca y estantería, y medio resultado porque todos los documentos están en su orden como yo deseaba, seguiré trabajando desde casa haciendo lo mejor que puedo con todas las herramientas que Dios me ha dado en este momento.

Cordialmente.

Nicanor Villarreal Escandon.

--

Hola buen día, muy buena manera de motivar a cualquier persona, y tienes razón se necesitan ganas t el interés por lograr lo que queremos, mil gracias, un abrazo.

Milena Figueredo

--

Buen día!

Quería agradecer por aportar tanto entusiasmo y pasión, te felicito, no todos logramos conocer nuestro don y talento, al igual que tu, también encontré los míos.

Por otra parte quería mencionar que, a principios de este mes, te vi en el banco provincial de San Bernardino, me encontraba en el cajero automático, a penas retire la tarjeta corrí para solicitarte un autógrafo, pero ya no estabas, espere una hora y media fuera del banco, sin embargo mi espera fue en vano.

Agradezco si tomaste unos minutos para leer este mensaje.

Se te quiere y admira. Éxitos!!!

Rania M

Hola Stephan,

He leído tu correo del día de hoy.

Quiero que sepas, estoy en un proceso de INICIAR UN GRAN NEGOCIO, para mí...

(Aunque hay quienes me dicen que estoy fantaseando...) es estupendo, grandioso; claro está que hacen falta "'algunas" cosas, espero adquirirlas en el menor tiempo posible, antes de que llegue la NAVIDAD.

Este artículo tuyo en mi correo, me abre otras formar de promocionarme.

Tengo Fe, que se haga realidad mi cometido, pueda tener MI GRAN NEGOCIO, como el de McDonalds u otro similar con todas esas ganancias.

Aplicar formas de VENTAS en vivo y en directo, y a la vez que sea informado por la Internet para hacer crecer MI NEGOCIO, es mi MAYOR ANHELO.

Pasa Grandiosos días,

Tu Amigo,

Jesús Antonio Roncancio Gil

--

Buenos días, recibe un gran saludo Stephan, me pareció excelente ejemplo, que compartas tu experiencia.

Como sabes soy líder de una franquicia, y debido a la situación actual, he tenido que cambiar mi distribución de tiempo en el trabajo, antes estaba un 20% en el piso de venta y un 80% en la oficina, con mis labores administrativas, ahora estoy un 50% en piso de venta y un 50% en mis labores administrativas, me ha permitido lograr el objetivo que cada día, el personal se sienta mas apoyado, y el trabajo sea más agradable ante la crisis, incluso hemos logrado penetrar en la ciudad a mas clientes, que estoy segura no visitaban nuestra tienda, tengo que trasmitir optimismo, y lo estoy logrando.

Ibone Mendoza

--

Excelente ejemplo de superación e ingenio en esta historia, me impacto de sobremanera la frase "Haz lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento".

Atentamente.

Ivan Martinis

--

Como siempre...inspirador.

Gracias,

Walter Marquez

--

Soy agente de call center y creo que hablaré de lo mejor y mejor de los productos para lograr vender mucho mucho buscar la manera de dominar al cliente

Yenifer Aldazoro

--

Feliz y Bendecido día en nuestro Padre Dios: Gracias por esta comunicación tan real y plena en entusiasmo para lograr el objetivo propuesto, le felicito una vez más por su Éxito y compartir sus experiencias, para motivarnos a luchar con fe y esperanza para alcanzar nuestros logros.

Gracias por ser usted ese ser de Luz que nos guía alcanzar nuestros objetivos y bienestar. Agradecida.

Con afecto sincero,

Marlen González

--

Hola Stephan, como puedes observar ya son la 1 de la mañana del 24 de Septiembre; que bien el haberme levantado de la actividad que estaba realizando para revisar mi correo.

Gracias por tantas cosas, tu libro, tus videos, y lo máximo "Tienes que hacer lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento".

Soy una señora un poco mayor pero ahora llena de sueños y mucha ilusión con la empresa que ya inicié desde mi hogar, aunque todavía no al público, me estoy preparando para participar en mi primera Feria del Chocolate que se realizará el próximo 22, 23 y 24 de Octubre en el Parque Miranda aquí en Caracas, desde ya eres mi INVITADO ANGELICAL, aquí estoy a esta hora sola y trabajando en la presentación de

mis productos, (acabo de finalizar un curso de Emprendedora del Chocolate) y lo voy a trabajar.

Bueno Stephan, tu recomendación es excelente Tienes que hacer lo mejor que puedes, con lo mejor que tienes, en este momento, estoy sin pensarlo poniéndolo en práctica, pero con lo que tengo quiero hacerlo de manera EXCELENTE, ayúdame a obtener esa EXCELENCIA que tanto necesitamos todos.

El mayor de los éxitos para ti.

Mil gracias,

Ninoska Bravo

--

Gracias, poner acción, llego en el momento indicado.

Atentamente,

Victor Raúl Cruz Pérez

--

Gracias por ser quien eres... Gracias por tu motivación.

Maria Carolina De Nobrega

--

Tu experiencia es muy motivadora,

Sólo me falta un objetivo y, a partir de hoy le agregare a mi muy efectivo plan de trabajo el envió de este email con tu experiencia.

En amistad.

Ivonne Hernandez

--

Al mensaje sería bueno añadir (porque imagino que así fue) cómo agradeciste a la Iglesia ofrendando para buenas obras y a Dios (porque si asistes a misa es porque eres creyente), el éxito en la empresa que iniciaste. Esto evidenciaría el valor de la gratitud a los que nos apoyan y el inconmensurable valor de la fe en Dios, valores que hasta ahora se han dejado de lado y que hace tanta falta sembrar, sobre todo en las nuevas generaciones. Dice la palaba de Dios que "él es quien nos da el poder de hacer las riquezas" y también expresó Nuestro Señor Jesucristo "sin Mí, nada podéis hacer". Si no recordamos esto, el ego nos consume.

### Saludos

#### Ysabel Acosta

--

Hola Stephan! Siempre un gusto leer tus correos, ojalá puedas leer este mensaje que es mi agradecimiento por tus palabras inspiradoras y que justo me llegan en el momento adecuado, mi respuesta a tu pregunta de qué acción puedo tomar para acercarme a mi objetivo es la siguiente:

Al igual que tu tengo muchos deseos de trabajar en lo que tú haces, me encanta aprender todo lo relacionado con el comportamiento humano y cómo influye en el ámbito organizacional, el manejo de las emociones, el liderazgo y las actitudes positivas, pienso que la acción inmediata que puedo tomar es la preparación. Si me gusta este mundo de el Coaching debo prepararme para ello, conocer cada vez más y abrir las oportunidades que se que estarán allí para desarrollarme también algún día como una exitosa conferencista como lo eres tú! Muchas gracias Stephan, saludos

## Odalys Gómez

--

## Estimado amigo Stephan,

Quiero agradecer tu inmenso coraje transformado en liderazgo abundante, que derramas sobre las demás personas, que nos damos la oportunidad de seguirte y aprender de tus mensajes simples, pero prácticos y profundos.

El tema de hoy, ciertamente nos lleva a la reflexión de cómo nos petrificamos para no actuar con la escusa de tener un entorno sofisticado y dejamos a un lado la fe de que Dios nos formo para tener éxito en todas las cosas que nos propongamos hacer.

Hoy antes de leer tu nota, asistí a una conferencia de negocios y la oradora es una persona mayor, enferma de cáncer, dependiente para seguir viviendo de diálisis... lo que más me impresiono saber por su testimonio, que su propósito es vivir para honrar al Creador y con entusiasmo comento que mañana a primera hora, debía asistir a su tratamiento de diálisis la cual la mantiene viva y le permite ser agradecida al Padre todo poderoso, por darle la oportunidad de un día más en este mundo para dar amor de lo que recibe. Luego al regresar a mi casa, en una avenida con mucho tráfico vehicular y de personas, ruidos, frío, poca luz, veo un hombre joven que se acerca a saludar a otra persona con cabello canoso, sin piernas, sentado un especie de patín rodante, y observe la sonrisa y saludo con amor del joven echando unas monedas en el vaso de aquel que está sentado, me impresiono, de él, la voz suave y la amable sonrisa de su rostro.... de nuevo la 2da impresión de la noche, yo también, me decidí a participar en recibir el amor y/o bendición de aquella persona positiva que está dispuesta a dar de lo que tiene y no enfocar su existencia, en lo que no tiene.

Y para terminar la noche, hable de la Palabra de Dios a las personas de la recepción del edificio donde vivo, invite a cenar mañana a mi familia y al abrir el correo me encuentro con tu nota, gracias por tu liderazgo y espero en cualquier momento poder asistir a algún evento donde podamos conocernos en persona.

Cordial saludo.

Régulo Villalobos

--

Hola, Stephan.

Espero te encuentres bien, en serio. Tu historia, al igual que muchas otras, me parece inspiradora. Es un poco difícil ser emprendedor en mi país, pero no imposible; por eso lo estoy intentando. Creo que como comenzaste tu, comenzamos todos los que queremos emprender algo, solo que, en ocasiones, nos alejamos del objetivo y anteponemos prioridades, tales como: Universidad, trabajo fijo (de algo hay que vivir mientras se trabaja en un proyecto jeje), entre otros.

Creo que una de las acciones que puedo tomar para estar más cerca de mis objetivos es comprometerme en mayor escala con mi proyecto, lo cual implicaría arriesgarme solo un poco, económicamente (en serio, es muy poco), pero valdría la pena. Al momento de adquirir el compromiso de la manera adecuada, seguro el plan de acción que ya tengo plasmado, fluirá inmediatamente.

Espero poder verte en vivo el 12 de Noviembre en Guayana, Venezuela. Siempre es bueno poder escuchar a personas como tu que consolidan el sueño de muchos: El éxito.

Sin más que acotar, y esperando que sigas cosechando éxitos, me despido.

Fabiola Flores.

--

Los negocios no son fáciles y tienen que madurar: el negocio y el dueño.

Por más recursos económicos que tengas deben estar acompañados de acciones y estas deben de dar logros y resultados.

Todos los días debemos buscar ser mejores y acercarnos un poco a nuestra meta y cuando menos lo pensemos, estaremos en la cima.

Saludos,

Luis Borrego

--

Lo empecé a leer y no pude parar de hacerlo, buena realidad y consejo de vida.

También cree un producto con mis manos pocos recursos y aun tengo mi oficina y taller en la sala de mi casa. Un abrazo, **CLUB MOLIA LOGISTICA** Hola Stephan, Siempre es un agrado recibir tus correos, porque de alguna manera nos inspiras con los regalos que nos entregas de manera desinteresada. Un abrazo. Saludos Cristian Jaña Hola buenas noches, 1000 gracias por tu excelente mensaje....100% de acuerdo. Hace unos pocos meses tome la decisión de independizarme, no ha sido nada fácil por el hecho de no tener un 15 y un ultimo, sin embargo, he aprendido a ser paciente y creativa.... utilizando poco a poco las estrategias y herramientas que tengo a la mano de manera prácticamente gratuita, llenándome de satisfacción cada resultado obtenido, dándome más ganas de seguir adelante con mi emprendimiento, porque sé que poco a poco lograre mis objetivos y metas trazadas ;) Con tu permiso, aprovecho la oportunidad para ofrecerle mis servicios, que consiste en la Asesoría y Alquiler de mobiliario para todo tipo de eventos. Mi emprendimiento se llama ARQUILounge, Arquitectura en tus eventos. Deseas que tu evento sea todo un EXITO... Contactamos :) Si gustas puedes seguirnos a través de ARQUILounge en Facebook + Twitter & Instagram Saludos. Patricia Serrano Excelente reflexión.

Jorge Rivas

Esta muy motivador tu mensaje pero no haces mención al final del éxito alcanzado, si sigues yendo las tres veces a misa o sólo era el medio para alcanzar el fin, yo quiero animarte y presentarte al mejor líder del mundo, que nos enseña como tener el éxito que desees y logres tus metas en el mundo y en la eternidad, se llama Jesucristo, mi Señor y puede ser el tuyo si lo deseas, en este momento solo dile Jesús abro mi corazón y entra en mi y vive en mi y comenzare a modelar tu amor y liderazgo amén.

Florentino Murillo

--

Buenas tardes, siento gran admiración por Ud. además sus mensajes calan mucho, siempre me dejan una gran enseñanza. Me gustaría trabajar con su empresa desde mi casa haciéndole publicidad, estoy adaptándome en este momento a una prótesis de pierna, pero tengo energía y deseos de salir adelante, me gustaría si por favor se puede comunicar conmigo.

Atentamente,

Dalia T. Castellanos

--

Muy bien Stephan

El artículo es inspirador. Con Dios siempre ganamos. Si tienes un sueño actúa con fe y lograrás las metas.

Orlando Morales

--

Hola Stephan, ya te extrañaba, incluso pensé que ya no estaba en tu lista o que te habías enfermado. Bueno, gracias A Dios que estás bien y gracias también por tu mensaje. Ahora bien, respecto al mensaje, tienes razón en que no deberíamos detenernos por nada ni por nadie para lograr nuestros objetivos, solo que a veces algunas personas primero ven los obstáculos antes que luchar por su verdadero sueño. Mira yo quiero que tus mensajes lleguen a mis amigos y estoy reenviándolos, siempre con el fin de que se beneficien ellos y tú. Deseo de verdad que vean todas las herramientas que nos das, para llegar a lograr nuestros sueños, tanto personales como profesionales. Gracias Stephan, por ser un Gran Líder bondadoso y entregado con tus seguidores. Gracias por todo lo que compartes con nosotros, que Dios te bendiga.

Opalina Penaloza

Stephan como siempre es aleccionador y motivador tu escrito, a su vez trajo a mi mente una frase metafísica " Todo lo que necesito está al alcance de mis manos sólo tengo que aguzar los sentidos para encontrarlo " despierta la creatividad y la seguridad de que no será difícil el logro, Siempre que la evoco se abre un concierto de posibilidades. y obtengo resultados positivos. En tí, la perseverancia, tus propias vivencias, el deseo de aportar herramientas útiles para contribuir al bien colectivo, unido a tu espontaneidad elaboran tu mejor carta de presentación y a su vez una razón para recomendar tus talleres.

Un abrazo,

Gloria Baute

--

Stephan, leí tu escrito de referencia y lo considero como un extraordinario mensaje.-Soy asesor de seguros Internacional y me he propuesto cumplir con mis metas personales en el próximo y último trimestre de este año.- Durante los nueve meses transcurridos no he intensificado mi esfuerzo en este renglón, pues, dedique ese tiempo a mis otras actividades. Se que lo voy a lograr porque me voy a dedicar a tiempo completo a esta actividad (Venta de Planes de Jubilación en moneda fuerte).

Gracias, éxitos y saludos,

Angel R. Rodríguez

--

Gracias por el mensaje y yo hago oración para alcanzar mis metas, para mí el mundo Físico Es Un Reflejo Del Mundo Espiritual.

Willians José Navas Morales

--

Excelente mensaje

Muy motivador, me sentía triste sin saber qué hacer y lo leí y me levantó el ánimo.

Personas así necesita el mundo,

C Lopez Galvez

La iniciativa que tomo me pareció interesante, pero los sitios donde la población esta mas deseosa de estos talleres es la población estudiantil: Liceos, Universidades; entre otras.

Rene Leon

--

Stephan, gracias por tu experiencia motivacional, me encantó, Por lo general, las personas tendemos a considerarnos en condiciones de inferioridad con relación a otros, a la hora de acometer algo. Siempre que veo tu programa me sorprende lo jovencito que luces, hablando de situaciones tan serias, Mil gracias por todo y adelante, que el país necesita de gente que no tire la toalla y nos sirva de ejemplo y motivación.

Marisol Urrutegui

--

Hola Stephan!!

Excelente tus palabras de motivación... tenía muchos años queriendo inscribirme en el gym, pero decía debo comprar las botas, los monos, los guantes, las sudaderas, etc. Animada por mi novio, por fin empecé con el único mono que tengo y ha siso una experiencia excelente. Claro si espero comprar el atuendo perfecto, y para ese entonces tendré ya la rutina:)

Sería ideal algún artículo relacionado con la baja autoestima... siento esta a veces me ataca sin avisarme en momentos en los que no estoy preparada.

Saludos.

Melissa Hernandez

--

Gracias por tu correo Stephan son muy verdaderos e inspiradores.. así es, cuando uno quiere conseguir algo lo logra sin pretextos.. lo logra con pequeñas acciones todos los días.. De lo cual uno va a aprendiendo.. y esas pequeñas acciones van sumando .. Esa podría llamarse también la ley de acción y perseverancia.. la peor diligencia es la que no se hace .. y hay que comenzar por algún lado.

Espero poder seguir recibiendo tus correos, la mayoría del tiempo los leo!!

Muchos saludos,

Natalia Vivas

Muchas gracias, te escribo desde Bogotá Colombia, de verdad muchas gracias por tus palabras llegan en un momento muy oportuno en que me sentía sin fuerzas y desanimado, yo soy músico y en el trabajo que me desempeño todos los días llevo palabras de ánimo y motivación a mucha gente, pero llega el momento en que las fuerzas se acaban y sientes, que tu trabajo es en vano, porque siento que avanzo muy poco hacia mi objetivo, pero me has hecho comprender que tal vez estoy siendo muy duro conmigo mismo y no estoy disfrutando del proceso de ir paso a paso hacia mis metas.

Muchas gracias Stephan dios te bendiga

Mauricio Benavides

--

Simplemente gracias por ser ejemplo a seguir... por lo que pido, que nuestro padre supremo continúe Bendiciéndote por siempre. CARIÑOS

Norlys Salinas

--

Muy buenas tardes Champions! Excelente artículo! Soy docente, estoy en el proceso de cambio y para este año escolar 2014-2015, me he propuesto a incentivar a mis estudiantes en ser líderes creando nuevas experiencias en el aula, formar un gran equipo y aprovechar lo que tenemos para destacar cada día lo mejor de cada uno, porque juntos somos más que vencedores.

Un gran abrazo! gracias por compartir tu vivencia y desde mi quehacer educativo actuaré más optimista porque me siento parte de esta comunidad!

En amistad Rosa Isabel! Desde el Estado Falcón.

Rosa Tejera

--

Buenas tardes Stephan.

Acabo de leer tu mensaje y estoy totalmente de acuerdo contigo, no necesitas otra cosa que no sea "Ganas de Triunfar", mucha gente no inicia el camino al triunfo esperando que llegue todo aquello que cree necesario para asegurarse un resultado positivo, a veces es necesario que tengas una caída para que te des cuenta que puedes y debes levantarte con redoblados bríos y comenzar nuevamente con la experiencia de la caída pero con la convicción de que estas cada vez más cerca del triunfo.

Gracias por compartirnos todos estos mensajes y consejos es un deleite leerlos.

#### Atentamente

Lic. José Enrique Acosta Muñoz

--

Hola mucho gusto Stephan. Nuevamente saludando desde ciudad capital.

La verdad me pareció interesante este mensaje. Muy motivador sobre todo.

Lo que he aprendido es de que no necesitamos tener muchas o grandes cosas para realizar grandes actividades, simplemente poner acción y creatividad a lo que nosotros deseemos.

Y con la fe en Dios, las cosas saldrán a la perfección.

Saludos cordiales y éxito en todo!!

Paquito Burgos

--

## Hola Stephan

Soy Alexandra, día a día intento refrescar mi motivación, gracias a tus historias y tu libro puedo hacerlo diariamente, este mensaje es prueba de ello. En realidad, siendo una persona susceptible al: "que dirán" o peor aun a: enfocarme en solo lo torpe que he sido o lo malo que ha pasado solía dejarme morir fácilmente, tus mensajes son reconfortantes y me motivan infinitamente dándome las herramientas que necesito para hacer caso omiso y seguir adelante.

Las acciones que puedo tomar, o más bien que estoy tomando, son las siguientes:

Cada día me levanto temprano tomo un café y organizo mi día, trazando metas que puedo alcanzar fácilmente

Cada vez que tengo que sentarme a coser o planificar las clases que enseño lo hago con una sonrisa, recordando las fallas que había tenido en un pasado no muy lejano y enfocándome en las mejoras que he alcanzado y no en los errores que cometo cometí

Hago las cosas que no quiero sin quejarme ni frustrarme por ello (pagando el precio del éxito ¿recuerdas?)

Estoy segura de que tengo algunas mas bajo la manga pero no recuerdo por los momentos. Espero sea útil este mensaje.

Atentamente y con Cariño

Alexandra Pérez

Definitivamente la acción es lo más importante para lograr nuestras metas.... yo quiero montar mi taller de pintura, soy artista plástico.... así que tomare en cuenta este maravilloso ejemplo que nos dejaste en este mensaje, mil gracias y dios te bendiga, a ti, y todo tu equipo.

Freddy Buitrago

--

Estimado Stephan,

Muy excelente lo narrado, es parte de su desarrollo, ejemplo a seguir, paso a paso pero con firmeza sin desmallar hasta llegar lo que uno busca, la meta, pero que este logro no se convierta en Ego, por eso es muy importante mantener la humildad que nos hará muy grande, sigan este ejemplo.

Un abrazo,

Wilder Murrugarra Gamboa

--

Hola Stephan, estuve en esas misas y te oí, con ese entusiasmo y ganas de transmitir que decidí ir a tu charla en los salones de la iglesia.

Fue muy buena mi decisión, no solo por el hecho de los temas que tratas, sino que he tenido la oportunidad de poder mantener el contacto contigo y recibir toda esa información tan interesante e importante para el crecimiento de cualquier persona, no solo en el ámbito profesional, sino también en lo personal, de igual forma he tenido la oportunidad de estar en tus talleres online y todo sinceramente me parece de valor indescifrable.

Muchas gracias por tu compartir y que Dios te multiplique tus logros económicos, profesionales, familiares, etc.

Un abrazo en amistad.

Fernando Cazorla.

--

Gracias Kaiser por siempre dar esas palabras de Motivación que se requiere para secarnos el sudor y seguir adelante.

Tienes mucha razón en lo que dices, considero que primero se tiene que tener ganas y esa Actitud para lograr lo que se quiere, la Actitud engloba todo, yo arranque el proyecto de mi empresa de Adiestramientos y Consultoras Gerenciales y de verdad que los primeros días repartí volantes por todos los Institutos Universitarios, escuelas,

Universidades, pedí permiso para colocar un volante a la Junta de Condominio de varios edificios, los volantes los elaboré yo misma, me gusta la creatividad y busco la manera de cómo llegarles a los que yo en mi proyecto llamo Mis Clientes, una de mis motivaciones para seguir.

Así que lo importante es tener las ganas, la actitud, la madurez para aceptar que te digan que como lo estás haciendo no es!, así que nunca me rindo y siempre busco cada día mejorar y jamás perder la Humildad para todo, porque Humildad no es sinónimo de pobreza, Humildad es sinónimo de calidad de persona, y esa misma calidad quiero que tenga mi vida profesional.

Gracias Kaiser por motivarme cada día!!!! y por enseñarme no rendirme jamás.

Un abrazo para ti y tu equipo de trabajo.

Atentamente.

Heidi Galíndez

--

Stephan me siento complacida por saludarte y leer nuevamente tus tan apreciados artículos, interesante e idóneo el mensaje que presentas en esta oportunidad, letras motivadoras para los Jóvenes emprendedores que hoy día nos encontramos trabajando con el mayor esfuerzo y optimismo para construir nuestros sueños.

En mi caso muy particular considero que estamos viviendo tiempos mágicos, donde todas las personas nos encontramos unidas e interconectadas mediante el uso de los recursos tecnológicos en tiempo real.

Las Redes Sociales hoy días son Instrumentos Claves para las comunicaciones, publicidad y me han servido para impulsar y dar a conocer los productos que comercializo en Estilos en Boga.

Con el uso de la creatividad, la combinación de la Ley de la Optimización con Actitud Positiva me encuentro plenamente convencida que si se puede lograr todas las metas y objetivos planteados.

Gracias por este Hermoso Mensaje, estoy segura que con esfuerzo y la mejor Actitud ante todas las situaciones y propósitos planteados en nuestra vida se puede llegar alcanzar todos nuestros Sueños.

Saludos,

Silvia Chirino

Hola Stephan.

Espero que tengas tiempo de leer mi e-mail.

En estos momentos estoy viviendo una situación difícil en donde mi liderazgo es fundamental para lograr los objetivos de mi empresa.

Trabajo como supervisor en una empresa de computadoras y trato de que mi personal logre lo que pretendo (y que me exigen) porque me quieren apoyar a mí y no a la empresa.

Muchas veces las decisiones de mis superiores ponen en duda mi credibilidad con mi gente ya que cambian de decisión sin ponerse de acuerdo entre ellos y finalmente el que tiene que dar la cara soy yo.

Hago lo mejor que puedo con lo que tengo pero estas situaciones a veces me hacen quedar mal con mi personal y esto tiende a ser frustrante.

Como manejarías tu esta situación para no perder la influencia sobre el personal?

Gracias de antemano.

Carlos Martínez

--

Gracias por el mensaje es muy cierto das muy buenos temas.

Jose Mejia

--

Gracias no sé cómo llego este correo a mi bandeja de correos, lo leí y me pareció excelente en mejor momento no me pudo haber llegado.

Clarisa Giraldo

--

Hola buenas tardes, cada mensaje leído hasta ahora me parece sencillo pero genial, corto pero acertado y sobretodo muy sabio, con pocas palabras llegas al punto en que personas como yo logramos reflexionar sobre lo que estamos haciendo quizás no mal pero si un poco errado. En mi caso particular, soy una persona que no me quedo en el suelo las veces que me he caído, siempre me levanto y continuo, el único detalle es que no he logrado desarrollar la constancia en lo que hago, llámese deporte, trabajo o vida personal, entiendo perfectamente a los demás, les puedo ayudar y hasta guiar con ideas pero cuando me toca hacer lo mismo conmigo misma me quedo pensado y busco avanzar en otras cosas, es decir, cambio el camino. No sé si me explico, es un poco enredado,

tengo muchas ideas pero me distraigo con facilidad, se las soluciones pero me distraigo con facilidad eso hace que me tarde en solucionar o terminar lo que comienzo, no sé si es que no he encontrado hacer algo que realmente capte mi atención al 1000%, muchos dicen que soy líder porque logro llevar un equipo de trabajo a lograr lo que se necesite en el momento, pero repito, cuando es un trabajo individual, es decir, que yo deba solucionar sola me distraigo con facilidad y no logro hacer todo lo que me propongo. Actualmente me encuentro laborando en la empresa de mi pareja (pasapalos y comidas) y quisiera hacer más por ella pero me pierdo en solo pensar. Disculpa por no responder " que acción tomar hoy" y al contrario desahogar un poco lo que día a día me frena en conseguir mis objetivos. Mucho agradecería una guía o un consejo por donde comenzar para lograr un cambio, ojo me gusta lo que hago, no me mata pero me gusta y creo que eso es un punto a favor.

Gracias de antemano y mil gracias por existir.

**Yamilet Barrios** 

--

Muchas gracias Stephan, sinceramente, ya hacían falta este tipo de mensajes.

Un caluroso abrazo,

Efrain Alvarado

# Contacto

Para entrar en contacto directo con Stephan Kaiser por favor utilice la siguiente información:

# Stephan Kaiser

(+58) 0424 197 50 65

info@liderazgosinlimites.com

## Más Testimonios Sobre Stephan:

- "Stephan superó todas nuestras expectativas. Su manera participativa, creativa y divertida de transmitir sus consejos ha creado un verdadero efecto motivador en nuestra compañía."
- Matilde Hernández, Gerente, COLGATE-PALMOLIVE
- "No hubo ningún desperdicio. He adquirido muchas herramientas para transformar mi situación. Eres un ejemplo a seguir, UN VERDADERO LÍDER!"
- Judith Sanchez, Odontólogo
- "¡Un curso excelente y muy inspirador!"
- César Lameda, Arquitecto
- "A pesar de lo que uno podría pensar inicialmente, la juventud de Stephan es su principal activo. Su manera creativa, innovadora y llena de energía de transmitir su mensaje realmente ha creado un impacto positivo en todo nuestro colegio. Stephan deslumbró con su dominio del tema, capacidad de comunicación e interacción así como con su calidad humana para ayudarnos tanto a nivel individual como grupal."
- Ana Brillemburg, Directora Colegio Jesús Maestro FE Y ALEGRÍA
- "Una experiencia que ha superado todas mis expectativas. Eres un excelente moderador y motivador, porque te comunicas en un lenguaje ameno y directo con muchas herramientas para aplicar. ¡Te Felicito!"
- María Hernández, Ingeniero de Materiales
- "Tenía mis dudas referente a este tipo de curso... ¡y mi opinión cambió en 360 Grados! ¡FELICIDADES!"
- Juan Carlos Suarez, Comerciante
- "¡Felicitaciones! ¡Superaste todas mis expectativas!"
- María Gabriela Mora, Gerente Comercial